
NOMINE  ALL’  ENTE  PARCO.  SI
PREFERISCA  LA  COMPETENZA
TECNICA
Pisa, martedì 10 Gennaio 2012 -2012 stilepisano

COMUNICATO STAMPA
“RINNOVO DELLA PRESIDENZA DEL PARCO DI SAN ROSSORE:
SI PREFERISCA LA COMPETENZA SCIENTIFICA ”

  “In questi giorni sono in fase di raccolta, come da bando
emesso dall’Ente Parco,  i curriculum vitae per i candidati
alla Presidenza del Parco Regionale di San Rossore e a quello
di membro del Consiglio Direttivo. La chiusura dei termini
dello stesso è stata prorogata al giorno 20 p.v.. Viste le
recenti  indiscrezioni  stampa  sui  possibili  candidati  a
Presidente,  l’Associazione  degli  Amici  di  Pisa  coglie
l’occasione  per  promuovere  la  scelta  -tra  i  curriculum
pervenuti-  di  una  figura  che  realmente,  fattivamente,
indiscutibilmente  “abbia  esperienza,  comprovata  da  adeguato
curriculum, in materia di tutela, valorizzazione e gestione
del patrimonio ambientale con particolare riferimento a realtà
omogenee  rispetto  a  quelle  del  Parco  per  cui  si  devono
deliberare le nomine” così come prescritto dal bando stesso.
Alla  luce  di  queste  importantissime  e  per  noi  decisive
condizioni, ecco che valutiamo positivamente la precisazione
di indisponibilità da parte di un politico esperto come Gino
Nunes,  il  cui  nome  era  stato  indicato  dalla  stampa  come
candidato: un gesto il suo, non comune nell’agone politico.
Perciò auspichiamo e rafforziamo il concetto che il nuovo
Presidente  del  Parco  di  San  Rossore,  al  pari  del  nuovo
Consiglio Direttivo, siano scelti come si legge nel bando,
come vere e proprie figure tecniche, del settore, capaci di
ben distinguere le realtà di flora e di fauna, delle sue
difficili dinamiche di habitat, della maggior integrazione nel

https://associazioneamicidipisa.it/nomine-all-ente-parco-si-preferisca-la-competenza-tecnica/
https://associazioneamicidipisa.it/nomine-all-ente-parco-si-preferisca-la-competenza-tecnica/
https://associazioneamicidipisa.it/nomine-all-ente-parco-si-preferisca-la-competenza-tecnica/


tessuto cittadino. E’ questa un vera e propria occasione per
far fare al Parco di San Rossore un salto di qualità in
efficienza, promozione, inserimento nel contesto antropizzato:
scegliere bene adesso per raccoglierne i frutti domani.”

IL PRESIDENTE 
(DR. FRANCO FERRARO)


